

Ziellos

Von MissLunatic

Ich bin des Tanzens müde,
in der Ecke stehn die Schuh.
Genug gewirbelt, genug gedreht,
umkreist, vielleicht mal kurz in die Augen gespäht.
Umgarnt, umlauert, gekämpft, gelacht,
geweint, gebogen, erwartet, gedacht.
Sekunden ganz nah, dann wieder getrennt,
eine Drehung, nach der man sich schon fast nicht mehr kennt.
Vorgegebene Schritte, nur die Richtung ist frei,
der Partner ist wichtig und dann doch einerlei.
Die Maske, die Rolle, sie bestimmt,
dann wieder ein Wechsel, nach dem bloß alles von vorne beginnt.
Erst der letzte Ton beendet das Spiel,
Es waren nur Kreise, es gab kein Ziel.